



ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
"ZONA SUR"
(20 de noviembre de 2018)

Siendo las 18.30 horas del día 20 de noviembre de 2018, se reúnen en segunda convocatoria en la sede de la FLAVE, sita en la Plaza Jaime San Narciso S/N el Consejo de Distrito de la "Zona Sur", con la asistencia relacionada a continuación:

Asistentes

| | |
|-------------------------------|--------------------------|
| AURORA PEREZ JIMENEZ | A.VV. SAN MARCOS |
| FCO. JAVIER ROSELLÓ MARROQUIN | FLAVE |
| FRANCISCO CABRERO | A.VV. PUEBLO NUEVO |
| ANTONIO FLOR PEDREGAL | GRUPO MUNICIPAL C'S PSM. |
| JESUS NIETO CASTAÑO | A.VV. PUERTO NUEVO |
| MARIO BOCANEGRA DELGADO | GRUPO MUNICIPAL PSOE |

No Asisten

| | |
|-------------------------------|-----------------------------------|
| ENRIQUE PAUYATA LOPEZ | A.VV. SANTO DOMINGO DE LA CALZADA |
| ANDRÉS MÁRQUEZ FERNÁNDEZ | ASOCIACIÓN JUVENIL CREVILLET |
| RAQUEL PINTO GUTIERREZ | AMPA SAGRADO CORAZÓN |
| PALOMA MASCAREÑAS LOPEZ | A.VV. SAN ANTON |
| OSCAR MUÑOZ MUÑOZ | A.VV. LA GOBERNAORA |
| MANUEL GAGO OBISPO | GRUPO MPAL. LEVANTEMOS |
| ROSARIO CANALEJO OBRERO | A.VV. LAS TRES FASES |
| MARIA ELEAZAR GARNIER PEREZ | GRUPO MUNICIPAL I.U. |
| MANUEL A. MESA ORDÓNEZ | A.VV. EL CARMEN |
| DANIEL MARIN | A. LA MURALLA |
| ISABEL MARIA RODRÍGUEZ GARCÍA | GRUPO MUNICIPAL P.P |
| ANDRES MARQUEZ GARCIA | A.VV. SAN JAIME |

Abierta la sesión por la Presidencia, se procedió a tratar los siguientes asuntos del Orden del Día:



ORDEN DEL DÍA

Punto 1º. Aprobación del acta de la sesión anterior.

Tras la lectura por cada miembro del acta de la sesión anterior, celebrada el 14 de junio de 2018, se aprueba por unanimidad de los asistentes.

Punto 2º. Asuntos derivados de la anterior sesión del Consejo:

- **Destino de la arena que se ha sacado de La Puntilla.**

Traslada el Sr. Presidente que la Puntilla es una playa progresiva y Santa Catalina es regresiva. Por ello, cada dos años se hacen trasvases de arena por Demarcación de Costas.

- **Situación del servicio de limpieza en la zona de crevillet.**

Ángel González comenta que de lunes a viernes pasa el barrendero y un motocarro si es necesario a demande de este. También pasa un Vehículo Caja para recoger las bolsas que no se hayan recogido. Dos veces al mes pasa una cuba de baldeo, una barredora mecánica, un peón con sopladora y una hidrolimpiadora. Del 1 de julio al 15 de septiembre van a pasar tres o cuatro veces. Además, este barrio está dentro del Programa de Desbroce.

Punto 3º. Situación de la Casa de la Cultura. Previsiones de apertura.

Traslada el Sr. Presidente que se pretende abrir la planta baja a principios de 2019. Se está trabajando en toda la gestión de mobiliario e infraestructura. Además, se está intentando sacar el crédito para la vigilancia.

Punto 4º. Estado del procedimiento de urbanización de la zona de la zona de La Puntilla.

El Sr. Presidente comenta que la Evaluación Ambiental Estratégica se presentó el 20 de octubre a la Junta de Andalucía, quien estima en trece meses el plazo normal de realización del Informe.



Francisco J. Roselló, de la FLAVE, pide mayor y mejor explicación del tema. Comenta además que durante esos trece meses el Ayuntamiento deberá seguir pagando el canos de la Ciudad Deportiva.

El Sr. Presidente mandará a través de la Secretaria por correo electrónico información ampliada del tema.

Punto 5º. Propuestas al orden del día de la próxima sesión del Consejo General de Participación Ciudadana.

Se acuerda por unanimidad proponer al orden del día de la siguiente sesión del Consejo General de Participación Ciudadana la solicitud de que se habilite un punto de Bomberos en la Policía Local, al menos en temporada estiva.

Punto 6º. Ruegos y preguntas.

1. Aurora Pérez, de la A.VV. San Marcos:

- Pregunta cuando se van a podar los árboles de la calle Aurora.
- Ruega que cuando se vaya a fumigar en la zona de la plaza 14 de abril se anuncie con antelación y de manera suficiente la fumigación de la Plaza 14 de abril; la última vez que se hizo se anunció con tan solo dos cartelitos y entró producto por las ventanas de quienes no los vieron.
- Pregunta cuándo se va a demoler el "Bar Ramoní" y el "Kiosco El Tema".
- Pregunta por las farolas que faltan en la Plaza 14 de abril y en la calle Sonda.

2. Francisco J. Roselló, de la FLAVE:

- Pregunta si se ha retirado el barco de La Puntilla. Se dijo que había dinero, pero no se ha quitado.



- Pregunta cuándo se va a arreglar el mobiliario urbano de la Plaza Juan Panadero.

- ¿Se va a hacer la rotonda del Parque de Europa?

Angel González comenta que está prevista realizar.

- Ruega la poda de los árboles de la Avda. del Ejercito para que la iluminación navideña se vea bien.

- Se dijo que la Plaza de la Tradición se iba a arreglar a través del Plan Ciudades Amables o con los fondos EDUSI, sin embargo, no se ha hecho nada. ¿Cuándo se va a arreglar?

- ¿Se va a arreglar la Ciudad Deportiva?

El Sr. Presidente comenta que hay dinero presupuestado para la pista de Atletismo y el campo de Rugby. Problemas con Intervención derivados de que aún no sean municipales las instalaciones hacen que se esté retrasando. Se espera solucionar el tema y que entre el final de este año y el siguiente, se acometan las obras.

- Ruega que la petición no atendida a Jose Luis Buenos sobre qué parques se van a arreglar y cuáles de ellos son de la zona sur, se atienda.

3. Francisco Javier Roselló Marroquín, de la FLAVE y la A.VV. San Marcos:

- Pregunta si se va a tomar alguna medida respecto al barco varado en La Puntilla. El Sr. Presidente responde que el barco solo tenía seguro de daños a terceros y por tanto no cubría la retirada. Actualmente está solicitada una retención de crédito para hacer frente a la retirada, reclamando posteriormente al responsable el importe de dicha actuación.
- Pregunta donde va a parar la arena que se está sacando de la Puntilla. La playa parece estar quedándose sin arena.
- Pregunta en qué consisten las obras que se están haciendo en la Plaza de la Noria. Contesta Ángel González que se pretende arreglar la fuente y el césped.



- Pregunta si una vez terminados las obras de accesibilidad que se están haciendo en el cruce del Parque de Europa se va a continuar con la construcción de una rotonda.

Contesta el Sr. Presidente que las obras de rebaje y acondicionamiento de los semáforos se están haciendo dentro del Plan Invierte, en cuanto a la rotonda, su obra se acometerá en cuanto sea posible tras la aprobación del nuevo presupuesto.

Ruega Francisco Javier que se revise como se están haciendo los rebajes ya que puede provocar caídas.

- Ruega campaña de sensibilización por parte del Ayuntamiento dirigida a los ciclistas para que se cumplan las normas de circulación.
- Ruega se pinten los pasos de peatones situados en la esquina de Muebles Alejandro y frente al Bar Ramoní.

4. Andrés Márquez, de la A.VV. San Jaime:

- Pregunta por qué no se está prestando el servicio de limpieza en la zona de crevillet.
- Ruega el arreglo de la Plaza Acorazado España y el arreglo de los alcorques en todo el distrito.

5. Antonio Flor, del Grupo Mpal C`'s El Puerto:

- Pregunta cuándo se van a cambiar los contenedores de basura de la calle Quiebro. El Sr. Presidente contesta que se van a cambiar todos de manera progresiva.
- Ruega el arreglo de las farolas de la calle Quiebro.
- Pregunta por qué los operarios de la basura no toman nota de los muebles y enseres abandonados en la calle, comunicando éstas para que la recogida sea más rápida. Ángel González comenta que se han hecho campañas incidiendo en esta circunstancia y el mismo ha dado orden de vigilar este asunto



a la Policía, habiéndose puesto ya varias sanciones.

El Sr. Presidente informa de la inminente puesta en marcha de un proyecto piloto en la zona sur de "Agentes de Barrio". Daniel Marín resume el proyecto en la creación de dos figuras en el barrio, una de mantenedor de barrio y otra de animadora.

Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 20:00 horas se levantó la sesión, lo cual firmo en mi calidad de Secretario del Consejo con el V° B° de la Sr. Presidente.

V° B°
El Presidente,

EL SECRETARIO,

Juan Carlos Moscoso Pérez

Angel María González Arias.

DILIGENCIA: Firma la presente acta la Vicepresidenta del Consejo en el momento de la aprobación y que por Decreto del Sr. Alcalde-Presidente 2019/6953 es:

Fdo. Marina Dolores Peris Sayabera.